
　9月27日、本県議会議員をはじめ、九州の政財界の有志を会員とする「九州の自立を考える会」（会長：藏内勇夫議員）の広域行政セミナーが福岡市
で開催されました。
　藏内会長は、「九州の自立を考える会では、コロナ禍の経験を踏まえ、新たな柱としている『ワンヘルスの推進』について、福岡県では全国初の『ワ
ンヘルスセンター』の整備に向けた取り組みを進めています。これは、福岡県がワンヘルス推進基本条例をつくり、この条例によって知事が英断を
下し、家畜衛生保健所をワンヘルスの総合的な衛生所として動物保健衛生所を開設することができるようになりました。このことにおいて、すべて
の動物について検査等を行うことができるようになります。全国で初めてこういっ
た研究所ができる、これはまさしく我々が長年培ってきた地方分権の大きな成果だ
と思います」と挨拶されました。
　また、来賓として香原勝司議長からは、「九州の自立を考える会の九州の成長戦略
に係る政策提言は、政策の基盤であり、我々県議会議員のバイブルとなっておりま
す。我々の一つの大きな目標であります感染症対策については、アジア新興・人獣共
通感染症センター(仮称)をこの九州に誘致していくということを掲げております。九
州大学、アジア獣医師会連合ワンヘルス福岡オフィス、そして福岡県がワンヘルスを
しっかり一緒になって、取り組んでいくことが重要です」との挨拶がありました。　
　その後、九州大学の石橋達朗総長による講演（演題：「総合知で拓く未来社会－九州
から日本、そして世界へ」）が行われ、会場の方々は熱心に聞き入っていました。
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議会事務局の組織と問い合わせ先

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や各地区の県

民情報コーナー、県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、市町村の窓口、県内ローソ

ン各店舗などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CDも発行しています。ご希

望の方は、県議会事務局調査課へご連絡ください。
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12月定例会のスケジュール（予定）12 ⁄ 1（金）から
12月定例会が
始まります！
日程は右のとお
りです。傍聴・視
聴の際の参考に
してください。

※本会議については、インターネット「福岡県議会中継」でご覧になれます。
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　10月28日、「第77回全国お茶まつり福岡大会」が八女市民会館おりなす八女（八女市）で
開催され、香原勝司議長、農林水産委員会の井上正文委員長ら多くの議員ならびに主催
者として、福岡県茶生産組合連合会名誉会長の藏内勇夫議員、同会会長の桐明和久議員
が出席しました。
　全国お茶まつりは、全国茶業関係者の総力を結集し、我が国の茶業の発展に資するた
め毎年開催されており、今年は八女茶発祥600年を迎え、18年ぶりに福岡県で開催されま
した。今回の大会では、茶業功績者として藏内議員が表彰されました。
　香原議長は「近年では、海外でも日本茶が注目されており、本県でも八女茶の輸出に力
を入れているところです。県議会としても、引き続き生産者の皆さま、茶業関係者の皆さ
まと一体となり、茶の振興を図ってまいります」と述べました。
　全国お茶まつりに続き、「福岡の八女茶発祥600年祭記念式典」が開催され、600年記念
書籍の披露や記念講演等が行われました。
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　10月７日、特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」の総合開会式が白波スタジ
アム（鹿児島県）で開催され、香原勝司議長をはじめ、文教委員会の笠和彦委員長、ス
ポーツ立県調査特別委員会の西元健委員長、スポーツ議員連盟の井上順吾会長などが
出席しました。
　開会式に先立ち福岡県選手団の現地結団式が行われ、香原議長が、「国民体育大会は、
県別対抗の国内最大のスポーツ大会であるため、競技を超えた結束、つまり『チーム福
岡』の力が重要となります。これまでこのチーム福岡のバトンをつないできた選手の皆
さん、スタッフの皆さん、そしてこのバトンに夢と希望を託した県民の皆さまに、最高
のフィニッシュをお見せできるよう、一丸となって戦いましょう」と述べました。
　また、スポーツ議員連盟からは原口剣生相談役および松尾統章代表顧問が選手の皆
さんへ激励の言葉を述べました。総合開会式では、福岡県選手団は力強く堂々と入場行
進を行いました。大会は10月17日まで行われ、男女総合７位入賞でした。
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